

令和2年5月1日

生徒・保護者の皆さんへ

学校法人 武庫川学院
理事長 大河原 量
武庫川女子大学附属中学校・高等学校
校長 藤森 陽子

新型コロナウイルス感染拡大に関する緊急支援について

新型コロナウイルスの感染拡大は社会に大きな影響を及ぼし、私たちは経験したことのない事態に直面しています。国は緊急事態宣言を発出していますが、大型連休最終日の5月6日以降も同じ状況が続くものと推察されます。

生徒の皆さんには感染拡大防止のため3月3日から臨時休校が続き、新年度を迎えても学校生活を送ることができず、大変ご不便をかけていることに心を痛めています。保護者の皆さんにも大変ご心配をおかけしております。

学院では、今後さらに臨時休校が長期化していくことで、生徒の皆さんの学習環境及び生活面を含めた支援を行うため、令和2年度各種奨学制度のうち「武庫川学院奨学」を、新型コロナウイルス拡大防止対策によって家計急変した場合の奨学支援にも拡充してまいります。（ほかにも国による「高等学校等就学支援金制度」の奨学金があります。こちらは文部科学省ホームページをご参照ください。）

このような状況の中でも本校では4月13日から開始した学習動画（遠隔授業）を今後も継続して配信していき、更に充実したものになるよう努めてまいります。引き続き皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。